

と認識しています。廊下に掲示された生徒の皆様の活躍や生活の様子が窺える記事には「力を出し切れ満足」「記録を伸ばすため毎日繰り返し追求してきた」「小さな勇気をもつことの大切さを

と実感しています。最も大切な目に見えない力も育ててくださっている矢部校長先生を始めとする教職員の皆様と愛情深くお育て下さっているご家族の皆様がスクラムを組み豊かな環境を築き上



「松友会」は 通じ合える大家族

同窓会 副会長 油川 育子

(高校31回生)

母校の門をくぐる度に、伝統により培われてきたきめ細やかな教育環境の充実性を肌で感じ取ることができます。二〇二二年に高等学校学習指導要領が改訂され、「主体性」が重要視されたもの

を知った」「経験が刺激になった」「もらつた愛に恩返し」など、「主体性」と「非認知能力」の高さが感じられるものばかりで、これから社会が求めている人材の素質を十分に持ち得ておられるこ



令和6年度

同窓会定期総会



発行所

青森県立八戸東高等学校
同窓会松友会

〒031-0001 八戸市類家1-4-47
八戸東高等学校内松友会事務局
電話 0178(43)0262

懇親会では、八戸東高校音楽部のOBで結成された女声コーラスグループ「八戸フラウエンコール」によるミニコンサートが行なわれました。八戸東高校九十周年記念歌「風に」や童謡「ふるさと」、アカペラ三部合唱の「校歌」など全五曲を披露いただきました。美しい歌声のハーモニーとピアノの音色に会場は一曲ごとに大きな拍手に包まれました。

今年はコロナ禍を経て四年ぶりにご来賓をお招きしての開催となりました。東京支部からは谷内玲子支部長が遠方よりご参加くださいました。

総会では、茂木会長の挨拶、来賓代表として矢部校長から祝辞のお言葉をいただき後、議事に入り、会計報告、提案議案はすべて満場一致で承認されています。

卒業生の皆様が卒業おめでとうございます。これからはそれぞれの道を歩まれることと思います。卒業おめでとうございます。「ホンダ」の創業者本田氏の言葉「私の最大



東京支部
支部長 谷内玲子
(高校22回生)

支部だより

素敵なコンサートの後は、会食しながらの歓談されています。美味しい食事やデザートを味わいながらおしゃべりに花が咲き、会場内はたくさんの笑顔と笑い声でいっぱいとな



の光栄は一度も失敗したことではなく倒れることに起き上がるところだ。成功は99%の失敗にぶつかります。同窓会は「松友会」所長番沢啓司氏、デリー東北新聞社東京支社長、東京青森県人会長柳田一弘氏、八戸東京事務長、三浦文恵松友会副会長、八戸東京事務長、矢部校長先生を始めとする教職員の皆様と愛情深くお育て下さっているご家族の皆様がスクラムを組み豊かな環境を築き上げています。在校生や卒業生の出席を頂き、八戸東高校の学生の近況を伺い、

認めました。

認されました。

今回の総会は、コロナ禍前の形式に近い内容で開催することができます。ありがとうございます。ありがとうございます。

た方々と貴重なお時間を共有できることを嬉しく思います。ありがとうございます。ありがとうございます。

この総会は、コロナ禍前と貴重なお時間を約束することができました。

